

Antrag Nr. 20-O-04-0004 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Umbenennung Pfitznerstraße (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat,

1. die Umbenennung der Pfitznerstr.,
2. die Umbenennung in Fanny-Hensel-Str.
3. Darüber hinaus soll geprüft werden, ob die bei einer Umbenennung für zwei Jahre übliche Doppelbeschilderung (neues Schild mit neuem Namen und altes Schild rot durchgestrichen) dauerhaft beibehalten werden kann, um Einwänden Rechnung zu tragen, dass mit der Entfernung des Namensschildes keine Auseinandersetzung mit dem Thema und der Person mehr möglich sei. Hilfsweise ist nach Entfernung des alten Namensschildes ein Hinweisschild über die Gründe für die Umbenennung anzubringen

Begründung:

Seit unserem ersten Antrag 2017 lässt sich feststellen, dass das Thema der Umbenennung der Pfitznerstr. zunehmende Beachtung und positive Resonanz weit über den OBR hinaus findet. Nicht nur viele Einzelpersonen, sondern auch Institutionen, Organisationen, Vereine und namhafte Persönlichkeiten haben sich für eine Umbenennung mit stichhaltigen Gründen ausgesprochen. Wie der heutigen Presse, vom 13.1.2020, durch den Artikel von Herrn Milch im Wiesbadener Kurier zu entnehmen war, sieht die Tagesordnung des OBR Nordost für die Sitzung am 22.1. 2020 die Behandlung dieses Punktes vor. Wir, Bündnis 90/ DIE GRÜNEN, nehmen dies zum Anlass, nach unseren bereits im Jahre 2017 und 2019 gestellten Anträgen und der zwischenzeitlich weit über den Ortsbeirat hinaus in der ganzen Stadtgesellschaft ausführlich diskutierten Problematik erneut einen Antrag zur Pfitznerstr. zu stellen.

Wiesbaden, 14.01.2020